



“ME DA GUSTO”, DICE SHEINBAUM

Ebrard demuestra madurez y unidad, destaca López Obrador

Mario Delgado celebra la decisión y sostiene que Morena es causa y casa del excanciller

Marcelo Ebrard, excanciller y exaspirante a la Presidencia por Morena, demostró madurez al decidir permanecer en el partido, a pesar de no haber sido electo como candidato para 2024, consideró el presidente Andrés Manuel López Obrador en entrevista con medios de comunicación, realizada luego de la reunión con autoridades tradicionales del pueblo yaqui, en Sonora.

“Muy bien, lo felicito, le mando un abrazo a Marcelo, estoy contento con la decisión que tomó, es unidad. Es mucha madurez y pensar que lo más importante es que continúe la transformación”, remarcó.

“Lo que es importante es ayudar a trabajar para el pueblo y defender la nación”, señaló.

El jueves pasado, el Presidente se pronunció por que el excanciller apelara a la unidad dentro del partido, y externó que siempre lo había considerado una persona “inteligente”.

Ebrard decidió permanecer en el partido, una vez que Morena reconoció y se comprometió a sancionar prácticas irregulares durante el levantamiento de la encuesta en la que se midió frente a Claudia Sheinbaum para la candidatura presidencial.

Al respecto, la virtual candidata de Morena celebró que el excanciller permanezca en Morena.

“Me da gusto que Marcelo Ebrard y su equipo hayan decidido quedarse en Morena. En la construcción de la unidad siempre hay que poner por encima de todo los principios, las causas y los anhelos del pueblo de México. En nuestro movimiento necesitamos de todas y todos los que quieren seguir construyendo un México justo, libre y democrático”, dijo Sheinbaum.

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, por otra parte, se congratuló de la decisión de Ebrard de seguir participando en el proceso de la cuarta transformación.

“Siempre confié en que así sería, porque es un hombre de convicciones y valores. Su voz será muy importante también para el fortalecimiento de la institucionalidad democrática en Morena. ¡Enhorabuena para Marcelo y todo su equipo! Morena es su causa y su casa”, externó en sus redes sociales.

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Eduardo Ramírez, consideró que el excanciller es “un hombre de Estado”.

“Celebro la permanencia de Ebrard en Morena. Es un hombre de Estado, quien, sin duda, abonará para continuar con nuestro movimiento de transformación. ¡Vamos en unidad por las mejores causas para el pueblo de México!”, añadió.

—Diana Benitez y Eduardo Ortega

DESTACA.

El senador Eduardo Ramírez consideró que el excanciller es “un hombre de Estado”.